

# BIG ISSUE

## Ziarah dan Tabur Bunga ke Makam Bung Anggarajim Sinaga, Forkopimcam Girsip Ajak Generasi Muda Maknai Nilai Perjuangan Pahlawan

Karmel - [SUMUT.BIGISSUE.ID](https://SUMUT.BIGISSUE.ID)

Aug 16, 2023 - 18:16



SIMALUNGUN-Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan Girsang Sipangan Bolon mengajak generasi penerus bangsa Republik Indonesia dan masyarakat Girsang

Sipangan Bolon untuk selalu mengenang perjuangan para pahlawan yang gugur di medan perang



Ajakan tersebut diungkapkan Danramil II Parapat Kapten (Inf) Ricard Pasaribu usai berziarah dan tabur bunga ke makam pahlawan Bung Anggarajim Sinaga dan Tugu 9 Pahlawan Tak dikenal yang berada di Nagori Sibaganding Kabupaten Simalungun, Rabu (16/8/2023).



Danramil II Parapat Kaptan (Inf) Ricard Pasaribu menyampaikan, bahwa Ziarah dan Tabur Bunga ke Makam Bung Anggarajim Sinaga dan Tugu 9 Pahlawan Tak dikenal ini merupakan salah satu tradisi untuk menumbuhkan cinta tanah air dan kebanggaan kepada pahlawan kita yang telah gugur



Setiap tahun Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan Girsang Sipangan Bolon rutin melaksanakan upacara ziarah dan tabur bunga, sebagai wujud rasa hormat dan bakti kita kepada para pahlawan yang telah gugur di medan perang dalam memperebutkan Kemerdekaan RI,” ungkap Ricard Pasaribu



Sementara itu, Camat Girsang Sipangan Bolon Oslando Harady Parhusip, S. STP, MM mengatakan berziarah ke makam pahlawan Bung Anggarajim Sinaga dan Tugu 9 Pahlawan Tak dikenal ini, membawa kesan mendalam dan menambah semangat untuk merayakan hari kemerdekaan RI

Ia juga mengatakan, dalam momentum hari kemerdekaan ini, generasi muda di Kecamatan Girsang Sipangan Bolon agar tetap mengingat kembali bahwa kemerdekaan yang kita dapatkan ini bukanlah sesuatu yang gratis melainkan penuh dengan pengorbanan dan perjuangan

“Kemerdekaan yang kita raih, berkat perjuangan para pahlawan kita yang

berkorban nyawa, berkorban harta, dan kita menikmati hasilnya, namun tentu saja tanggung jawab kita untuk mengisinya dengan lebih baik,"ucap Sekertaris Camat Girsang Sipangan Bolon Viktor Sijabat mewakili Camat Girsang Sipangan Bolon Oslando Harady Parhusip, S. STP, MM

Kapolsek Parapat AKP Jonni Silalahi. SH juga menyampaikan, tabur bunga ke makam pahlawan Bung Anggarajim Sinaga dan ke Tugu 9 Pahlawan Tak dikenal ini sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan serta meneladani jasa-jasa dan perjuangan para pahlawan yang telah gugur untuk membela dan mempertahankan kemerdekaan NKRI,"ucap AKP Jonni Silalahi. SH

Sebelumnya, Ziarah dan tabur bunga diawali dengan apel kehormatan kepada arwah para pahlawan yang dipimpin Danramil II Parapat Kapten (INF) Ricard Pasaribu dan dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga dan tabur bunga di makam Bung Anggarajim Sinaga dan Tugu 9 Pahlawan Tak dikenal yang berada di Nagori Sibaganding

Tampak hadir mengikuti prosesi ziarah dan tabur bunga, Ketua Komisi IV DPRD Simalungun Maraden Sinaga, Nyonya Oslando Harady Parhusip dr. Risma Verawati Sirait, Kanit Polairud Markas Dana Toba IPTU E Sihombing, Kanit Lantas Polsek Parapat IPDA.R Paringinangin. Lurah Parapat S. Sinaga, Pangulu Nagori Sibaganding Martno Wandu Bakkara, Pangulu Sipangan Bolon Induk Sahan Sinaga, (Karmel)